

Mannschaftsmeisterschaften AK 50 Damen in Rehburg-Loccum

Wenn „Worpswederinnen“ AK 50 spielen

Zuerst die super Nachricht:

Wir sind aufgestiegen und haben uns den 2. Platz bei den Mannschaftsmeisterschaften AK 50 des GVN B am 12.-13.08. im Golfclub Rehburg-Loccum erspielt.

Es waren aufregende Tage.

Frühes Aufstehen war angesagt, um den Platz einmal vorab zu spielen.

Der Platz präsentierte sich in einem super Zustand, hielt aber auch eine Reihe von Überraschungen für uns bereit.

Für uns Golferinnen aus Worpswede ist der Platz unerwartet hügelig; mehrfach galt es beim Abschlag den Ball hoch anzuspielen, um das Fairway zu erreichen.

Nicht immer war deutlich, wo der Ball beim zweiten Schlag sicher zu platzieren war.

Die Grüns hatten eine Schnelligkeit mit reichlich Gefälle, die das Lesen der Puttlinie schwierig gestaltete und uns einiges abverlangte.

Dank Beates vorausschauender Buchung im Frühling konnten wir alle Zimmer im Hotel Kapellenhöhe beziehen.

Die Unterkunft ist nicht nur für Schokoladenliebhaberinnen eine gute Adresse, sondern auch bei spiritistischen Damen, die uns am nächsten Tag ihre volle mentale Unterstützung für beide Spieltage zugesagt haben.

Der Hausherr hat für uns das Frühstück an beiden Tagen früher aufgedeckt, damit wir gut gestärkt den Golfplatz anfahren konnten.

Ihm einen herzlichen Dank für die tolle heiße Schokolade und all die kleinen süßen Leckereien.

Den ersten Abend haben wir bei bestem Wetter zu einem Essen am Steinhuder Meer nebst Sonnenuntergang nutzen können.



Am Samstag gab es Gewitterprognosen für das Spiel.
Glücklicherweise hielt sich das Wetter.
Beim klassischen Vierer konnten wir Platz Drei erspielen.
Das durfte mit einem Glas Sekt bei bester Laune gefeiert werden.



Bei dem abendlichen Essensausflug ans Steinhuder Meer hat uns dann das Gewitter erwischt.
Dies hat unserer guten Laune aber nicht geschadet.
Zudem das Wetter sich später beruhigte und wir noch kurz beim Musikfest verweilen konnten.

Locker ging es dann früh zurück.

Ausschlafen und am Sonntag neu angreifen war die Devise.

Am Sonntag konnten wir aufgrund der guten Leistungen des Vortages etwas länger schlafen.

Bei sonnigem Wetter ging es auf die Runde.

Ziel war es, den dritten Platz zu halten.



Super das Gesamtergebnis:

Der zweite Platz.

Ai Choo hat das Wochenende in kurzen Worten treffend zusammengefasst:

„Das war ein wirklich schönes Golf-Wochenende mit allen und es hat sehr viel Spaß gemacht.“

Möglich war dies durch alle Mannschaftsmitglieder, die beim Training, bei der Ausgestaltung und Durchführung der Spieltage mit guter Laune dabei sind.

Danke an alle, die uns in der laufenden Saison unterstützt haben.

Vor allen Dingen ein dickes Dankeschön an Stefan Mürtz, der uns neben dem spielerischen Training mental unterstützt und uns einiges an Handwerkszeug an die Hand gegeben hat.

Ebenfalls herzlichen Dank an den Club, der uns auch mit Trainerstunden unterstützt hat:

Es hat sich gelohnt!

G.S.